

David Palmquist

Samedi 29 avril – 17h05 - Médiathèque Musicale de Paris

Biographie



David Palmquist est un fonctionnaire à la retraite qui vit près de la côte ouest du Canada. Lui et Anne ont trois enfants et huit petits-enfants. Musicien amateur, David est tombé amoureux de la musique de Duke Ellington lorsqu'il a entendu Daybreak Express à la radio. Il a assisté à la plupart des conférences internationales sur Ellington depuis 2000 et, en 2002, a formé son propre groupe de répétition du répertoire d'Ellington. David a créé plusieurs pages internet consacrées à Ellington. Depuis qu'il est à la retraite, ses principaux passe-temps sont de jouer de la clarinette basse et de divers saxophones dans des groupes communautaires et dans d'autres petits groupes. Il se charge également de développer "The Duke - Where and When" (<http://tdwaw.ca/>) pour faire la chronique de la vie professionnelle de Duke Ellington et de son orchestre. TDWAW réunit les recherches de David avec celles de ses collaborateurs et de ses prédécesseurs en une ressource gratuite pour les biographes, les musicologues, ou simplement toute personne intéressée par la vie et les voyages de ces merveilleux musiciens, menés par le grand Duke Ellington.

Biography



David Palmquist is a retired public servant living near Canada's wet west coast. He and Anne have 3 children and 8 grandchildren. An amateur musician, David fell in love with Ellington's music when he heard Daybreak Express on the radio. He has attended most international Ellington conferences since 2000 and in 2002 formed his own Ellington repertory rehearsal band. David has created several Ellington webpages. Since retiring, his main hobbies have been playing bass clarinet and various saxophones in community bands and small groups, and developing "The Duke - Where and When" (<http://tdwaw.ca/>), to chronicle the working lives of Duke and his orchestra. TDWAW combines David's research with that of his collaborators and predecessors into a free resource for biographers, musicologists, or just anyone interested in the lives and travels of these wonderful musicians, led by the great Duke Ellington.